

Camaroneros abogan ante inversión de bonos de Cenaim

El sector camaronero salió a abogar por la fundación Cenaim-Espol ante la posibilidad de que sus finanzas se afecten por la decisión del Gobierno Nacional de no pagar los bonos Global 2015 y 2030.

La entidad, dedicada a la investigación y desarrollo acuícola, mantiene inversiones por aproximadamente 6 millones de dólares en esos bonos de deuda. Los rendimientos de esa

inversión sirven para financiar parte de su presupuesto.

César Monge, presidente de la Cámara Nacional de Acuicultura (CNA), envió una carta al mandatario Rafael Correa, para requerir su intervención y apoyo con el fin de "encontrar una solución a la grave crisis financiera que súbitamente afectaría a este pilar del desarrollo nacional (Cenaim).

En la misiva, enviada a Ca-

rondelet el 17 de diciembre pasado, Monge indicó que la inversión de Cenaim se efectuó "de buena fe" y "sin afán de lucro".

Sin embargo, Correa, el martes pasado, criticó el hecho de que Cenaim sea tenedor de papeles y dijo que "es vergonzoso que instituciones públicas tengan deuda externa ecuatoriana".

"Se puede entender que ban-

queros, inversionistas nacionales que especulan con la deuda, pero instituciones dedicadas a la investigación de la academia con participación del sector público que tenga deuda externa ecuatoriana me parece vergonzoso", acotó Correa.

El Jefe de Estado mencionó que examinarán el caso del Cenaim, entidad que opera desde hace 18 años en el km 45 de la vía Manglaralto, en la península

de Santa Elena.

El gremio camaronero expresó que está dispuesto a ampliar la explicación al Presidente en la medida que se considere necesario, junto con los directivos del Cenaim.

En esta última institución participan los sectores académico (Espol), público (Ministerio de Agricultura) y el productivo privado (acuícola), con el objetivo de buscar la competi-

tividad necesaria para el desarrollo de esta actividad productiva.

Correa afirmó que si en el Cenaim ha participado el Magap (Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuicultura y Pesca) lo llamará la atención.

El centro de investigación Cenaim, que también aporta en la preparación académica de profesionales acuicultores, nació producto de una donación del gobierno japonés a la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).